



TOP

Frau Ortsvorsteherin
Ulla Brede-Hoffmann, MdL

Vorlage-Nr. **0103/2013**

Anfrage

Ehemaliges Caritas-Gebäude Dagobertstraße 1

Bereits seit einigen Jahren steht das ehemalige Caritas-Gebäude in der Dagobertstraße mehrheitlich leer.

Wie auf dem Bild zu sehen ist erweckt das Gebäude im derzeitigen Zustand, an dieser exponierten Stelle, einen sehr heruntergekommenen Eindruck.



Wir fragen die Verwaltung:

1. Gibt es aktuelle Planungen für dieses Areal und wann ist mit deren Realisierung zu rechnen?
2. Sind die Plakatierungen in den Fenstern zulässig? Falls nein, welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, den Immobilieneigentümer zur Beseitigung dieser zu veranlassen?

Mainz, 14.01.2013

gez. Stephan Vormerker